

Extrait du Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

<http://www.ac-grenoble.fr/ecole/stauban/spip.php?article1171>

Le théâtre antique

- EMALA - Patrimoine et habitat - Sortie du 20 septembre 2011 à Vaison la Romaine -



Date de mise en ligne : octobre 2011

Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

Antoine Eve Maxime

Les romains ont construit le théâtre antique il y a environ 2000 ans.

Il y avait de très grands escaliers qui servaient à s'asseoir.

Il y avait un mur immense derrière la scène

qui permettait d'entendre jusqu'en haut du théâtre.

Une fois assis on ne voyait que le ciel et la scène.

Le théâtre antique a été restauré entre 1930 et 1932.